

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Media sosial Twitter selain digunakan untuk mencari sumber informasi yang sedang *trend*, Twitter juga dapat digunakan sebagai sarana hiburan, salah satunya yaitu dengan membaca Alternative Universe. Alternative Universe atau AU adalah suatu cerita fiksi yang ditulis oleh seorang penggemar yang dibuat dengan dimensi atau alur cerita yang berbeda dari yang sebenarnya. Penulis Alternative Universe biasanya menggunakan artis atau idol favoritnya sebagai pemeran di dalam karyanya yang sebelumnya nama, kepribadian, profesi, latar belakang dan lain sebagainya sudah diubah terlebih dahulu sebelum dituangkan dalam sebuah karya. Alternative Universe sendiri dikemas dengan rapih dan ditulis dalam bentuk ulasan atau *thread* di akun media sosial *Twitter* penulisnya.

Salah satu Alternative Universe yang sudah terkenal sejak Maret 2020 yaitu Alternative Universe karya akun @jyani2yespapapa_ yang berjudul “Simon Says Challenge” dan kini sudah mempunyai 88.6 ribu *likes*, 34.7 ribu *retweets*, 11.9 ribu *quote tweets* serta 478 *comments*.

Dalam memberikan banyak *likes*, *retweet*, *quote tweets* dan komentar yang diberikan pembaca, biasanya pembaca akan memberikan hal tersebut jika terdapat cerita yang unik, lucu dan terdapat jalan cerita *klimaks* atau menarik dan penting yang terkandung di dalam ceritanya.

Jumlah *likes*, *retweet*, *quote tweets*, dan komentar yang terdapat pada AU “Simon Says Challenge” merupakan bentuk keterlibatan para pembaca yang dapat meningkatkan *engagement* Alternative Universe “Simon Says Challenge” dan akun Twitter penulis @jyani2yespapapa_

Engagement adalah sebutan untuk audiens atau pengguna yang terlibat dalam media sosial. Semakin banyak dan tinggi tingkat *engagement* yang diperoleh pada akun sosial media, semakin besar pula akun sosial media tersebut mendapatkan kesuksesan dalam membangun suatu hubungan dengan pengikutnya dan dapat meningkatkan popularitas sosial medianya.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil pembahasan serta kesimpulan yang sudah peneliti lakukan, saran yang dapat peneliti sampaikan dengan harapan dapat menjadi masukan tambahan untuk pihak – pihak terkait.

1. Saran Akademis

Untuk para pembaca khususnya Mahasiswa Universitas Bhayangkara Jakarta Raya, diharapkan ilmu yang tertuang dalam penelitian ini dapat berguna untuk penelitian lainnya

2. Saran Penulis

Untuk akun penulis Alternative Universe “Simon Says Challenge” yaitu @jyani2yespapa_ supaya dapat tetap melanjutkan karyanya, supaya karyanya tersebut menjadi lebih dikenal oleh pembaca.